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Aos vinte e oito dias de março de dois mil e vinte três, às dez horas, em formato híbrido, na 

sala 322, da Sedu, com aporte da Plataforma Google Meet, reuniram-se os membros do 

Conselho de Alimentação Escolar do ES - CAE-ES, tendo como pontos de pauta: 1) Infor- 

mes Gerais; 2) Prestação de Contas do PNAE 2022; 3) Realização do I Encontro Esta-

dual do CAE/ES. Participaram os membros dos seguintes segmentos: Secretaria Estadual 

da Educação (SEDU) - Titular: Maria Meneguelli Tannure;  Sindicato dos Trabalhadores 

em Educação Pública do ES (Sindiupes) - Titular e Presidente do CAE: Júlio César A. 

dos Santos; Suplente: Rute Cristina de Queiroz Costa. Representantes dos Pais de Con- 

selhos de Escola: Titular: Andreia R. de O. Prego e  UNDIME: Titular: Dayana P. M. Ma- 

rin. OCB-ES: Titular: Creiciano Garcia Paiva. Júlio César deu as boas-vindas aos presen-

tes, perguntou se alguém desejava inserir algum ponto de pauta. Como ninguém se manifes- 

tou, passou para o primeiro item da pauta: 1- Informes: o Presidente comunicou que seria 

breve nos informes, reservando espaço maior para a Prestação de Contas. Júlio César disse 

que está sendo organizado outro Encontro Nacional dos CAEs, no Rio de Janeiro, no mês 

de julho, dizendo que quando estiver a pauta definida, ele irá disponibilizar no grupo para 

aqueles que desejarem participar, poderem se organizar. Júlio César perguntou se alguém 

desejava prestar algum informe. O conselheiro Creiciano pediu se poderia realizar visita 

numa cooperativa e, também, comentou que a Chamada Pública da Agricultura Familiar da 

Sedu, estava com cronograma atrasado, ficando o ano de 2023, com muito pouco 

fornecimento de produtos. Júlio César disse que tem que se planejar um percentual de 

visitas nas escolas, dentro do Plano de Ação, independentemente de denúncias, 

reclamações ou outros tipos  de demandas. A conselheira Maria Meneguelli disse que o 

processo foi autuado no E-Docs esta semana. A conselheira Dayana disse que precisa ter 

uma data pré-agendada para que ela pudesse se organizar e participar das visitas. A 

conselheira Andreia endossou a ideia, reafirmando a necessidade de se fazer um 

cronograma de visitas planejado com antecedência. O Presidente Júlio César disse que está 

viajando muito por conta das demandas da UNCME e que ele também, precisa fazer com 

antecedência a programação das visitas às escolas.  2- Prestação de contas do PNAE 
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2022: O Presidente Júlio César começou com a leitura do Relatório de Prestação de Contas 

do PNAE de 2022, também enviado ao grupo do whatsapp e e-mail de cada conselheiro. 

Júlio César  fez o seguinte destaque do relatório: deveria ser colocado de fato o que foi visto 

e se os alimentos estão adequadamente armazenados, acondicionados e conservados, nas 

dispensas e respectivos freezers, atendendo a demanda ou não, no 2º (segundo) parágrafo, 

do item 6 (seis). A conselheira Rute Cristina disse que houve um aumento de consumo de 

alimentos, visto que houve aumento de alunos, atendidos no horário integral e sugeriu um 

comparativo do atendimento aos alunos do ano anterior, no Relatório atual com relação ao 

percentual de alunos matriculados e a adesão (último parágrafo do Relatório). A conselheira 

afirmou que gostaria de fazer uma verificação nos processos de pagamentos, tendo acesso 

aos extratos de contas, antes de aprovar a Prestação de contas. O conselheiro Creiciano 

Garcia Paiva disse que o Relatório está muito bom, mas que infelizmente o percentual dos 

produtos da Agricultura Familiar, não alcançou os 30% (trinta por cento); e, pelo histórico a 

Sedu somente atingiu apenas uma vez percentual acima desse índice. O conselheiro 

sugeriu que fossem aprovadas as contas do Exercício de 2022, com essa ressalva. A 

conselheira Maria Meneguelli  pontuou os desafios para aquisição dos produtos  mas que a 

Secretaria tem buscado atender os 30% do percentual de recursos aplicados na Agricultura 

Familiar, que nesta última chamada ampliou a variedade de produtos. A conselheira Andreia 

disse que as colocações dos conselheiros Creiciano e Maria foram importantes para 

esclarecer. O mesmo reiterou o pedido de que fosse feito um ofício endereçado ao 

Secretário de Educação, apontando a necessidade de se agilizar o processo da Chamada 

Pública da Agricultura Familiar neste ano de 2023. O Presidente colocou a Prestação de 

Contas à aprovação com ressalvas, destacando que irá fazer um outro Relatório 

complementar. 3-   Realização do I Encontro Estadual do CAE-ES: O Presidente pediu o 

calendário para agendar uma Reunião Extraordinária, específica para apreciação da Minuta 

de atualização do Regimento Interno do CAE. Foi deliberado que no dia 13 (treze de abril), 

quinta-feira, às 10 (dez) horas, com pauta única, sobre o Regimento. A Conselheira Rute 

Cristina perguntou ao Presidente Júlio César se ele saberia informar a respeito do 

Formulário da  Chamada Pública, que é realizada nas escolas do Estado e se tem os 

mesmos critérios utilizados pelos municípios. Júlio respondeu que sim e a conselheira Rute 

Cristina disse que deveria constar no formulário da Chamada Pública para matrícula  um 

campo sobre restrição alimentar, pois isso é uma demanda antiga e que o Estado deveria 

ser sensibilizado para essa situação. Maria Meneguelli concordou que essa triagem no ato 

da matrícula ajudaria a identificar com mais agilidade aqueles alunos que necessitam de 

atendimento com cardápio diferenciado. Os conselheiros concordaram que isso deveria 

constar em Ata para ser providenciado junto aos setores responsáveis. A próxima Reunião 

ordinária será realizada dia 25 (vinte e cinco) de abril, terça-feira, às 10 (dez) horas. A 
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presente Reunião foi encerrada às 11h30min. (onze horas e trinta minutos). Esta Ata será 

lavrada por mim, Dulcimara Comerio, Secretária Executiva do CAE-ES e assinada 

eletronicamente por todos os conselheiros participantes. 
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